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Il giorno 15 del mese di DICEMBRE dell’anno 2021 alle ore 20.30, 

su convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai sensi 

dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento 

dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala 

Pasquali alla via Pasquali 6, il Consiglio di Quartiere Crocifissa 

di Rosa per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente 
  2)  Approvazione verbale riunione del 10 novembre 2021 

  3)  Valutazione circa adesione a lettera CdQ San Rocchino  

      Costalunga per richiesta spazio da condividere per 

      Iniziative CdQ e cittadinanza quartiere Crocifissa di Rosa 

   4) Nuove iniziative per sistemazione muri parametrali edificio 

       Ex Moretto ora Fortuny 

   5) Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale la consigliera Elide Frugoni. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRACCAROLI LUIGI 30/03/1963  X 

3 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953 X  

5 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

6 VIVIANI PATRIZIA 13/02/1960  X 

7 ZUCCHINI ANDREA 24/10/1976 X  

 

Il consigliere Piovani prende parte alla riunione dalle ore 21,00. 

L’assenza della consigliera Viviani è stata dalla stessa 

giustificata con un suo precedente impegno. 

L’assenza del consigliere Fraccaroli è anch’essa giustificata. 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, il 

presidente dichiara valida la riunione. 

 

Prima di procedere alla discussione dei punti della serata, il 

consigliere Zucchini cui era stata sottoposta , come a tutti gli 

altri, la bozza di verbale da ratificare, fa notare che essa non 

ricomprende la dichiarazione della consigliera Viviani in ordine 

al motivo che l’ha portata a non presentarsi alla riunione del 27 

ottobre 2021, che poi non ebbe sviluppo per mancanza del numero 

legale. 

Il presidente risponde che era stato concordato con la stessa 

consigliera Viviani che essa dichiarazione sarebbe stata allegata 

a un verbale della riunione, pur non validamente costituita, e che 
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la maggioranza aveva approvato. Il verbale in questione, dato per 

ratificato, era stato inviato poi all’Ufficio di Zona per la 

pubblicazione sul sito del Comune. 

 

Lo stesso consigliere Zucchini non trova sul verbale della 

riunione del 10 novembre traccia di un allegato con la sua 

dichiarazione circa la mancata convocazione apposita richiesta da 

tre consiglieri per l’approvazione di una panchina arcobaleno 

promossa dall’Arcigay Orlando. 

Senza voler attendere per ascoltare spiegazioni al riguardo, 

Zucchini abbandona la seduta. 

 

 

 

1°punto all’o.d.g. Comunicazioni del  Presidente 

                   

L’iniziativa dell’Albero del Quartiere ha preso avvio e l’albero a 

oggi è già discretamente addobbato 

 

 

 

2° punto all’o.d.g. Approvazione verbale riunione CdQ del 10 

novembre 2021 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Con riferimento all’allegato oggetto della richiesta del 

consigliere Zucchini, il presidente propone di allegare il 

documento al verbale stesso con l’intenzione di favorire buoni 

rapporti fra consiglieri oltre ad una collaborazione serena ed 

efficace sempre auspicabile, pur precisando quanto riportato dal 

punto 5 del verbale di cui sopra: e cioè che Zucchini aveva 

consegnato al presidente il documento non facendolo leggere a 

tutti i consiglieri e preannunciando che esso sarebbe stato 

inviato per un’informativa all’esterno del CdQ, cosa realmente 

avvenuta l’indomani con il suo invio all’assessore alla 

Partecipazione. 

Il Consiglio approva anche se il consigliere Piovani fa notare 

trattarsi di documentazione inerente ad argomento già ampiamente 

dibattuto, e oggetto della riunione che i consiglieri hanno avuto  

con l’assessore il giorno 18 novembre precedente che pareva aver 

dissipato gli equivoci. 

Il presidente notifica altresì che l’accordo intervenuto il 

pomeriggio del 18 novembre prevedeva che l’approvazione della 

panchina dovesse essere inviata all’assessore Morelli, mentre 

quest’ultima aveva risposto dicendo che la cosa era per il momento 

superata.  
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3° punto all’o.d.g. – Valutazione circa adesione a lettera CdQ San  

   Rocchino Costalunga per richiesta spazio da condividere  per 

   Esigenze CdQ e cittadinanza quartiere Crocifissa di Rosa 

 

All’informativa ricevuta dal CdQ San Rocchino il presidente ha 

risposto ringraziando per l’attenzione e certamente auspicando che 

venga a crearsi la disponibilità di uno spazio da poter utilizzare 

per le esigenze di ambedue le comunità. 

Il Consiglio di Quartiere Crocifissa di Rosa ora riconosce in via 

formale che il contiguo quartiere necessita di spazi per riunioni 

e conferenze di vario genere, e caldeggia una soluzione adeguata . 

 

4° punto all’odg – Nuove iniziative per sistemazione muri  

   Perimetrali edificio ex Moretto ora Fortuny. 

Il presidente riferisce l’esito dell’incontro avuto il 12 dicembre 

con l’assessore Muchetti per sollecitare la ritinteggiatura e la 

sistemazione dell’intonaco delle parti dell’Istituto non soggette 

al vincolo della Sovrintendenza . Riunione nella quale l’assessore 

ha chiesto di informare il Dirigente Scolastico affinché questi 

avanzi una richiesta in tal senso all’Amministrazione Provinciale. 

Una volta eseguito questo passo conta di poter intervenire per una 

soluzione che, tuttavia, non nasconde di poter condurre a 

compimento soltanto nel medio periodo. 

Altresì il presidente relaziona di avere già contattato il 

Dirigente Scolastico, prof. Gianpietro Poli, avendone ottenuto in 

risposa che è sua intenzione agire a breve e con lo stesso fine. 

A corroborare la sua azione il prof. Poli ha chiesto di poter 

disporre  di una richiesta del CdQ, richiesta che il presidente ha 

predisposto e già fatta avere prima della riunione ai consiglieri. 

Costoro approvano il testo della lettera e deliberano venga 

avviato l’iter descritto, ritenendo che anche l’aspetto estetico 

di quell’edificio connoti il decoro del quartiere al centro del 

quale si trova e che ormai lo caratterizza agli occhi di tutti 

coloro che vi transitano. 

Il presidente si incarica quindi di provvedere.  

5° punto all’odg – Varie ed eventuali 

Nessuno chiede la parola. 

 

Il presidente augura a tutti i consiglieri di trascorrere 

lietamente e in serenità le feste di Natale e di inizio Anno 

Nuovo. 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente toglie la seduta alle ore 22,20 del 15 

dicembre 2021. Letto, confermato e sottoscritto 

l Presidente 

f.to Gaetano De Maio 

 
 

La consigliera verbalizzante 

f.to Elide Frugoni 


